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会長  L.橋本 誠一会計  L.佐々木 弘子 幹事  L.阿部 善信

　第66回地区年次大会・ガバナー引継式
が2020年6月13日にホテルメトロポリ
タンで行われました。新型コロナウイル
ス感染拡大防止の為、プログラムを短縮
した、少人数での開催となりました。

永冨ガバナーの誕生

令和2年7月31日発行
仙台エコーライオンズクラブ PR情報委員会
編集責任者／齋藤裕子
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新三役ご挨拶

第59代会長
L.橋本 誠一

第59代幹事
L.阿部 善信

第59代会計
L.佐々木 弘子

　この度、仙台エコーLCの今年度会計を拝命致しました。入会3年目の未熟な私が、歴史

の重みを感じる仙台エコーLCのこの大役をお引き受けしまして、本当に身の引き締まる思

いでございます。橋本会長にご指導を頂きながら、阿部善信幹事と共に一年間勤め上げる

ことができますよう、努力をして参ります。

　特に、昨今は予想もしなかった大雨による、大災害。新型コロナウイルスの感染も又勢い

を増し、終息の兆しも見えません。変貌する状況だからこそ、橋本会長のスローガン「新し

い明日に進もう We Serve」の通り、三役心を合わせ、前向きに笑顔でライオンズの理念を

全うできますよう尽力して参ります。

　特に私は、わからないことばかりです。今回の光栄なこの経験を機に、会合や行事に積

極的に参加をし、一つ一つの学びを深めて参りたいと思います。

　皆様、ご指導の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

　幹事として新年度を迎えるにあたり、いかに仙台エコーLCの伝統を支えていくか、何に

貢献出来るのかを考えていました。入会以来、このクラブで出会った多くの先輩方と過ごし

た時間が、いまの自分に多大な影響を与えてくれました。それは仕事の面、プライベートの

面、人とのコミュニケ―ションにおいてあらゆる場面でそう感じています。

　いま世の中はコロナ渦により、かつてない大変な時期にありますが、しっかりとクラブの

運営に努め、会員のみなさまと共に、これまで通りの明るく楽しいクラブにしてまいります。

そして本来であれば、この秋は仙台での三国同盟開催の予定でもありました。その計画は

来年、令和3年の春へと変更しますが、その頃にはワクチンも完成し、いつも大歓迎で迎え

てくれる台湾と韓国の姉妹クラブの仲間を安心してお迎え出来ますことを祈っております。

　皆様のご支援、よろしくお願いいたします。

　令和2年7月、人類史に残る新型コロナウイルスによる影響で世界中はいま大混乱の真っ

只中にあります。宮城県も7/29現在で149名、日本国内では30,000人を超え、世界では

1670万人超に感染が拡大しています。政府の緊急事態宣言（4/7）も発布され、解除

（5/25）された後もしばらく経つと再び感染が拡大し、この号が出る頃は第2波の最中にあ

るかもしれません。混沌とした毎日ではありますが、すでにはじまったwithコロナの時代に

向け、多くの国民は自ら感染を防ぐための然るべき行動をとっています。

　そんななか、仙台エコーLCも新年度を迎えました。月に二度の例会、アクティビティや三

大行事、ほか様々なスケジュールをこなす上で、決して無理することなく、三役会・理事会で

話し合い、会員の身の安全と心の安全を守る運営を心掛けてまいります。

　今年は新年度早々に3名の新入会員に恵まれました。こういう時期だからこそ、エコー愛に

溢れたより一層の会員の満足を図り、新しい仲間づくりにも真剣に取り組んでまいります。

　今年一年、皆様よろしくお願い申し上げます。
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今回は新合同事務局にて理事会を行い、19時より会場を一番町のハミングバー
ドヴェッキオに移動し例会、橋本誠一次期会長主催の晩餐会が行われました。
コロナ禍の影響もあり、ソーシャルディスタンスを守って三密とならぬよう配慮
しての開催となりましたが、25名の方が駆け付けて新会長と新三役の就任を
祝いました。

新年度恒例の「新三役抱負を語る！！」が行われ、新会長の橋本誠一L、
新幹事の阿部善信L、新会計の佐々木弘子Lが登壇しました。
新型コロナウイルスの世界的な感染拡大など様々な困難も予想されま
すが、これまでの伝統を守り、かつ新しいことへの挑戦を含め、各々が
新年度に向けた思いを発表しました。

新型コロナウイルスの影響で、３,４,５月と全くライ
オンズの活動が中止となり、エコーLCでは、初の
試みとしてZoom懇親会を開催しました。
L橋本、L倉林が中心となりアナログな人も参加出
来るようにしました。
好評につき２回目は「鳳陽のお酒を嗜む会」とし
て、ドレスコードに鳳陽を持参し参加、テレビ会議
にて久しぶりにお会いするエコーLCの面々にお酒
も進みました。自粛の中にも楽しいひと時でした。

ホテルモントレ仙台において「新旧役員交歓会」が行われ、北川英之会長、犬飼拓哉
幹事、齋藤裕子会計の功労を労い、花束が贈呈されました。
三役による一年間の思い出ではエコーでは40年ぶりに行われた「白浪五人男」や三
役として参加されたアクティビティについてお話しされました。
2020年のお正月明け、突然のコロナ禍で例会の自粛やアクティビティの中止を余儀
なくされるなかにあっても、Zoomを用いた近代的な取り組みで会合を持つなどして
変化への対応に臨まれました。三役の皆さん、たいへんお疲れ様でした。

第1回 Zoom懇親会 第2回 鳳陽のお酒を嗜む会

Zoom懇親会

第1396回例会 「新三役抱負を語る！！」
2020.7.9（木）

第1394回例会および新会長主催の晩餐会 
2020.6.11（木）

第1395回例会　新旧役員交歓会
2020.6.25（木）

例会 TOPICS
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仙台エコーLCでは、マスク9,000枚を宮城県の遠藤信
哉副知事に贈呈させて頂きました。前三役の最後のおつ
とめとして前会長北川英之Ｌ、前会計齋藤裕子Ｌが宮城
県庁を訪れました。新型コロナの第二波が心配される中、
とても喜ばれました。

今回のコンペは、本年度新会員の高橋博子Lが代表を務
めておられます西仙台カントリークラブにて、晴天の中行
われました。参加者14名の中、優勝に輝いたのは高橋博
子Lでした。昨年度に続き、会長には川上浩Lが就くこと
が決まりました。

仙台勝山館の日本料理醇泉にてレディの会総会が開催され、１９
名が参加しました。はじめに前会長を務めた北川史代LLが一年
を振り返られ、参加者全員で思い出を語り合いました。そして、
決算報告と今期の予算案が発表され、新会長に齋藤裕子L、新幹
事には北川史代LLが就任しました。阿部利枝LLによる乾杯の後
はおいしい料理を頂戴し、日常を離れて楽しいひと時を過ごしま
した。

アクティビティと行事のご報告

例会 本日のスピーチダイジェスト

◆マスク贈呈  2020.6.30（火）

◆レディの会 総会  2020.7.15（水）

◆ゴルフ同好会 ゴルフコンペ  2020.7.２（木）

(株)菊地葬儀社
専務取締役
菊地 厚子 様

「より良い最期」を迎えるために、自分らしく、ど
う過ごすかを考え、指針を決めて活動することが
大切だということを事例を交えて教えて頂きまし
た。普段から見聞きすることがありました「終
活」ですが、しっかり学ぶ機会に恵まれました。

テーマ「終活セミナー」

第1386回例会  2020.2.13(木)

日本赤十字社
東北ブロック血液センター

名誉所長
Ｌ.伊藤 孝

新型コロナウイルスのこれまでの経過や今後の
考え方についてお話を頂きました。日本国内で
の感染者の方や医療関係者の現状とアメリカ
や中国、ヨーロッパ、アフリカと日本との違い
やこれからの課題などわかりやすくお話し頂き
ました。

テーマ「新型コロナウイルスの解説」

第1393回例会  2020.5.28(木)

(有)ハラサン総業
会　長

Ｌ.熊谷 隆夫

三国同盟ではいつも通訳でご活躍される韓国語と
中国語を習得した高校時代の恩師とのお話や会
社員として過ごされた日々、独立したきっかけ、そ
して仙台エコーLCへの入会や大先輩方とのエピ
ソード、ライオンとして取り組まれた奉仕活動の思
い出など昭和の仙台を背景にお話し頂きました。

テーマ「私が今思うこと」

第1397回例会  2020.7.22(木)

(株)柴田建設工業
代表取締役
Ｌ.柴田 充

新入会員の柴田充Lの入会式が行われ、自己紹
介をスピーチの時間にして頂きました。会社経
営者としては元より、サッカーの指導者としても
素晴らしい経歴を持たれ、仙台エコーLCとして
もとても頼もしい仲間が増え嬉しい限りです。

「新入会員スピーチ」

第1387回例会  2020.2.27(木)
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一年を
振り返って

　昨年度、一年間皆様に大変お世話になりましたことを心より御礼申し上げます。「会長は始まったと思ったらあっと

いう間に終わる」かつて数々の先輩ライオンが教えてくださったことが身に沁みております。特に、昨年度は後半3か

月がコロナウイルスの影響により満足な活動が出来なかった為、若干の心残りがありますが無事に橋本会長に引き

継げましたことに安堵しております。

　1年を振り返りますと太平獅子会のCN45に大勢の皆様でお祝いに行けたことや約30年ぶりに「仙台エコー白波五

人男」が実現したことが大きな思い出です。アクティビティ分野に新しい風を吹かせることが出来なかったことが残念で

す。多くの方が参加し、感動するアクティビティを作り上げることが今後のエコーLCの発展の鍵かと思っております。

　犬飼幹事には慣れない中で積極的に役を引き受けて頂き、クラブを支え、盛り上げて頂きました。また齋藤会計に

はクラブ内のみならず、クラブ外の活動においても積極的に仙台エコーを宣伝して頂きいつも穏やかに盛り上げてく

ださいました。犬飼Ｌと齋藤Ｌ本当にありがとうございました。また、各委員会の委員長はじめ運営を支えてくださった

皆様、献身的にクラブを支えてくださっている森さん、側面から支えて下さるレディの会の皆様に心より御礼申し上げ

ます。今後も一会員としてクラブを盛り上げて行くよう努力してまいります。ありがとうございました。

　仙台エコーLC前幹事の犬飼です。皆様一年間本当にありがとうございました。最初は不安でいっぱいでした

が、振り返ってみるとあっという間の一年間でした。特に終盤は3ヶ月程度コロナの影響でクラブも活動できずに

いたので、なおさら短く感じます。しかし短いながらも皆さんとたくさんの思い出を作れた年でもあったと思います。

　来期も一年楽しくライオン活動が出来たらと思っておりますので、どうかよろしくお願い致します。また、橋本政

権が7月より始まっております。会長、阿部幹事、佐々木会計とすばらしい人材です。本年も前年に負けないくらい

素晴らしい年になるよう、微力ながら橋本会長を支える所存です。本年はテールツイスターを拝命しています。例

会を盛り上げていきますので皆様是非ご出席の程宜しくお願い致します。皆さまのご発展、ご健康を祈念して挨

拶に代えさせていただきます。

　北川会長、犬飼幹事と共に第58代三役の会計をさせて頂きました齋藤裕子です。北川会長の適切な判断力と

心遣い、犬飼幹事、事務局に助けられ、皆様のご協力により無事大役を努める事が出来、心より感謝申し上げます。

　新型コロナで活動中止になり最後は残念でしたが、エコーの行事に休まず参加して改めて「エコーらしくWe 

Serve」を実感しておりました。又対外的な活動やキャビネット活動にも積極的に参加出来て有意義なライオンズ

生活を送ることが出来ました。本当にありがとうございます。

　これからも歴史ある仙台エコーの誇りと若い力を融合させて、仙台エコーの発展に微力ながら尽力できますよ

うに頑張っていく所存ですので、宜しくお願い致します。

仙台エコーLCに、新たなメンバーが
5名加わりました。
これからよろしくお願い致します。

大橋眼科眼科医院
院長
L.山口 克宏
スポンサー：Ｌ.菅原 博

大橋記念 薬師堂眼科クリニック
院長
L.山口 慶子
スポンサー：Ｌ.菅原 博

仙台市議会議員
L.菅原 正和
スポンサー：Ｌ.菅原 博

(株)阿部和工務店
取締役営業部長
L.山路 謙一
スポンサー：Ｌ.橋本 誠一

(株)西仙台ゴルフ場
L.高橋 博子
スポンサー：Ｌ.北川 英之

新入会員紹介

第58代会計
L.齋藤 裕子

第58代幹事
L.犬飼 拓哉

第58代会長
L.北川 英之



仙台エコーLCは７月より橋本会長のスローガン「新しい明日に進もう We Serve｣により始まりました。新入会員も増えて、楽しいエコーライフにしてい
きたいです。こちらのエコー誌は、様々なエコー行事の情報誌として皆様に愛されています。９月には、永冨ガバナー公式訪問も始まります。新しいエコー
と共に皆様と素敵な一年になりますようにお祈りしております。

　まず初めにコロナ禍において、大変な思いをされていらっしゃる医療関係者の方々に感謝を

述べさせていただきたいと思います。ありがとうございます。また、コロナ禍で景気も芳しくな

く皆さんもご苦労されていることと思います。弊社も一緒で特に飲食店が販売を落としている

中、当然酒も売れず大変苦労しております。1日も早くコロナ終息を願っております。

　さて今年は富谷宿開宿400周年でございます。富谷宿は仙台藩主伊達政宗公に命じられ、弊

社初代内ヶ﨑織部が作りました。1618年のことで、1620年に完成しました。弊社は本陣とい

う大名様が泊まる所でした。酒造りを始めたのが1661年となります。昔はもっと古い蔵もあっ

たのですが、現在宮城で1番古い蔵となります。酒造りの歴史の中では、伊達家10代藩主に酒

銘を頂戴しております。今使っている鳳陽という名は明治時代に入ってからの名前で、家運の隆

盛を願ってつけられた縁起の良い名前となっております。酒造りの技術は進歩しており、昔と比

べ味はだいぶ変わっていますが、造る道具、丁寧な酒造り、おいしい酒を届けたいという思いは

変わらず造り続けており、全国新酒鑑評会、南部杜氏自醸清酒鑑評会、全米日本酒歓評会、イ

ンターナショナルワインチャレンジなどで数々の賞をいただいております。

　これからもおいしいお酒を造り続け、酒造り400周年をめざし、頑張っていきたいと思います。

編集後記 PR情報委員長　L.齋藤 裕子

富谷宿開宿400周年と内ヶ崎酒造店について

仙台エコーLC 役員・委員会 2020-2021 (2020.7.1)

運営委員会【統括　第一副会長  倉林三四郎】

今月号の寄稿

財務・事務局
運営委員会

計画委員会

ＰＲ情報・指導力
大会及接待委員会

出席・会員・
会則及付則委員会

前 田 大 輔

藤 堂 寿 光
（GMTリーダー）

菅 原 　 博

齋 藤 裕 子
（GLTリーダー）

伊 藤 　 孝

大 久 晃 功

長 嶋 豊 晴

内 ヶ 崎 啓

木 村 浩 二

桜 井 　 充

佐 藤 裕 司
伊 藤 長 作

菅 野 徳 彦

黒 澤 武 彦

佐々木貞夫

佐藤惠一郎

安 道 光 二

佐々木金治
（GSTリーダー）

北 川 英 之

荒井美佐子

佐 藤 心 平

金 野 伸 介

櫻 井 勝 雄

村 田 寿 和

川 上 　 浩

鴫 原 信 行

阿 部 邦 彦

熊 谷 隆 夫

鈴 木 秋 男

柴 田 　 充

柴 田 清 孝

犬 飼 拓 哉

大 沼 宏 伸

黒 澤 武 彦

佐藤惠一郎

熊 谷 隆 夫

会　長

前会長

第一副会長

第二副会長

幹　事

副幹事

会　計

副会計

安 道 光 二

佐々木貞夫

阿 部 邦 彦

鈴 木 秋 男

保 坂 浩 一

ライオンテーマ

副テーマー

テールツイスター

副テールツイスター

一年理事

二年理事

監査委員

委員長委員会名 委　員 理　事副委員長

事業委員会【統括　第二副会長  佐藤秀彦】
委員長委員会名 委　員 理　事副委員長

YCE・姉妹クラブ
委員会

ライオンズクエスト・
アラート委員会

アクティビティ委員会
（市民・青少年・社会福祉・
アイヘルス委員会）

行事内容

仙台エコーライオンズクラブ

年間計画
2020年9月～12月

10日（木） 9 月

23日（水） 9 月

8 日（木）10月

22日（木）10月

12日（木）11月

26日（木）11月

29日（日）11月

10日（木）12月

25日（金）12月

26日（土）12月
～28日（月）

11日（日）10月

第1400回記念例会・理事会
内ケ崎酒造店見学
KAMIFUJI エコーの夕べ

ガバナー公式訪問
（第1401回例会 振替例会）

継続アクト
どんぐり工作教室　独楽廻し大会
場所：仙台市野草園 

継続アクト
植物感謝祭　植物の詩 作詞コンクール
場所：仙台市野草園 

継続アクト
第51回全国ミニバスケット大会 宮城県予選 

第1405回例会

第1402回例会・理事会

お月見家族例会（第1403回例会）
於：勝山館

第58回クリスマス家族会（第1407回例会）
於：仙台国際ホテル

第1404回例会・理事会

第1406回例会・理事会

合資会社内ヶ崎酒造店  社長室  L.内ヶ崎 啓

▲左から
　特別純米酒鳳陽源氏
　純米大吟醸鳳陽
　純米酒鳳陽

〒980-0014
仙台市青葉区本町2-6-35  広瀬ビル6Ｆ
TEL 022-221-3300　FAX 022-221-3308

橋 本 誠 一

北 川 英 之

倉林三四郎

佐 藤 秀 彦

阿 部 善 信

荒井美佐子

佐々木弘子

田 中 俊 一

仙台エコーLC事務局　移転のお知らせ
移転先


